

Centre international d'étude du sport
Association suisse d'histoire du sport

Appel à Communications

Nouvelles recherches sur l'histoire du sport en Suisse (*Institutions, cultures et traditions*)

Colloque Jeunes Chercheurs-Jeunes Chercheuses

18 janvier 2018, à Neuchâtel

L'Association suisse d'histoire du sport, récemment créée, a pour vocation de diffuser les connaissances sur l'histoire du sport en Suisse, de stimuler des recherches et de promouvoir la relève dans ce domaine. À cette fin, elle organise, conjointement avec le Centre international d'étude du sport (CIES) de l'Université de Neuchâtel, un colloque ouvert en priorité aux jeunes chercheurs (doctorants, auteurs d'une thèse ou d'un mémoire de master récents) qui effectuent ou viennent de terminer une recherche sur le sport en Suisse.

Langues : allemand, français et italien.

Modalités de soumission :

Les propositions de communication ne devront pas dépasser une page (1800 caractères au maximum, espaces compris). Outre la problématique abordée et l'exposition des méthodes et des résultats de la recherche, la proposition comprendra le nom de l'auteur et son adresse électronique ainsi que le nom et l'adresse de l'institution d'appartenance (institut, section, etc.).

Les propositions de communication pourront porter sur différentes thématiques et sur différents objets (pratiques sportives, associations et fédérations, idéologie, aspect économiques et commerciaux). Par ailleurs, les propositions émanant d'autres disciplines (anthropologie, sociologie, géographie...) sont les bienvenues.

Délai de soumission :

Les propositions de communication sont à envoyer d'ici au **15 novembre 2017** à :
thomas.busset(at)unine.ch

Les soumissionnaires seront informés à la mi-novembre si leur proposition est retenue. Il est prévu de publier des actes.

Des informations seront bientôt disponibles sur le site internet de l'Association Suisse d'Histoire du Sport : www.swiss-sporthistory.ch